



継続は力なり

令和4年7月20日
小松市立南部中学校
校長 中野 務
TEL44-2560 FAX44-8160

1学期の振り返りを次に生かす

令和4年度の1学期が終わりです。新型コロナは3年目であっても、春季大会にも大きな影響がありました。しかしながら、修学旅行や加賀地区大会では、徹底した感染防止対策が功を奏し、実施することができたことは大きな自信になりました。何より、友達とのかけがえのない思い出となる修学旅行や、これまでの努力の成果を試す最後（まとめ）の大会に臨むことができたことは大きな収穫だったと思います。ご家庭でも感染対策の徹底に協力いただきありがとうございました。

いよいよ夏休みが始まります。1学期を振り返り、2学期からの成長の足がかりとなる期間にしてほしいと思います。1年生は、小学校との違いに戸惑う1学期だったと思いますが、今はすっかり中学校生活にも慣れ、余裕を感じています。夏休みにしっかりと復習をし、部活動と両立してください。2年生は、勉強はもちろんですが、部活動を通してリーダーとして成長してほしいと思います。チームをまとめることの難しさや素晴らしさを経験し、逞しさを身につけてほしいと期待しています。3年生にとっては特別な夏休みです。目標達成に向けた充実した期間にするためには、良いスタートを切る必要があります。時間はあっという間に過ぎてしまいます。規則正しい生活を意識し、これまでの人生で一番勉強したと誇れる時期にしてください。友達と励まし合い、南中生の団結力で乗り越えましょう。皆さんが自分の成長を実感できる充実した期間になることを期待しています。



○「The Next Stage ～継承、そして新たな挑戦～」

生徒会より9月9日（金）実施予定の運動会スローガンが発表されました。全校生徒にアイデアを募り完成したものです。聞いた瞬間、鳥肌が絶ちました。言葉一つ一つに意味のある素晴らしいスローガンだと感心しています。今年の南中生も頼もしいですね。きっと、昨年以上の感動の運動会になると思います。また、保護者の皆さんの参観については状況を見ながら検討し、改めてお知らせします。

○夏休み中の各種連絡について（お願い）

夏休み中における、学校への各種連絡は、これまで通り電話やコドモンでお願いします。新型コロナ感染症については、夏休み期間中であっても、お子さんが陽性もしくは濃厚接触者になった場合にはご連絡ください。尚、電話は8時10分から16時40分以外の時間帯は留守電になっています。

また、8月11日（木）から17日（水）は学校閉庁日となりますので、コドモンにてご連絡ください。この期間は、学校の担当が内容を確認できるのは毎日朝夕の2回程度になります。ご理解ください。